

ABSTRAK

Muhammad Ulil Albab, NIM. 1410110031, Peran Kepemimpinan Kepala Madrasah Berbasis *Emotional Quetiont* Dalam Membentuk Sikap Tawadhu' Peserta Didik Kelas VIII MTs NU Nurussalam Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus Tahun Pelajaran 2017/2018, Program S.1 Jurusan Tarbiyah Prodi Pendidikan Agama Islam (PAI) IAIN Kudus, 2018.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : 1) bentuk kepemimpinan kepala madrasah berbasis *emotional quetiont* dalam membentuk sikap tawadhu' peserta didik kelas VIII MTs. NU Nurussalam.; 2) sikap tawadhu' seperti apa yang ingin ditanamkan melalui pendekatan kepemimpinan berbasis *emotional quetiont* dalam membentuk sikap tawadhu' peserta didik kelas VIII MTs. NU Nurussalam Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus; 3) keefektifan penggunaan pendekatan kepemimpinan berbasis *emotional quetiont* kepala madrasah dalam membentuk sikap tawadhu' peserta didik kelas VIII MTs. NU Nurussalam Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode kualitatif dengan teknik pengumpulan data yang digunakan melalui wawancara, observasi dan dokumentasi di MTs. NU Nurussalam Kudus, mengenai peran kepemimpinan kepala madrasah berbasis *emotional quetiont* dalam membentuk sikap tawadhu' peserta didik kelas VIII MTs. NU Nurussalam Kecamatan Gebog Kabupaten Kudus Tahun Pelajaran 2017/2018.

Hasil penelitian ini sebagai berikut : 1. kecerdasan emosional mampu memaksimalkan kemampuan seseorang dalam melaksanakan tugasnya.; 2. melalui kepemimpinan berbasis *emotional quetiont* telah ditanamkan sikap tawadhu' kepada peserta didik kelas VIII diantaranya : 1) sopan santun dan menghormati orang tua atau orang yang lebih tua; 2) mempunyai etika ketika bertemu dengan orang yang lebih tua; 3) mempunyai etika bersalaman dengan orang yang lebih tua dengan cara yang baik dan benar; 4) patuh pada peraturan madrasah untuk mengikuti sholat dzuha berjama'ah; 5) patuh pada peraturan madrasah untuk mengikuti sholat dzuhur berjama'ah sebagai kewajiban seorang muslim; 6) sikap rendah hati dengan saling menghormati antar teman. 3. gaya kepemimpinan yang efektif yaitu: gaya visioner, gaya pembimbing, gaya afiliatif, gaya demokratis, gaya penentu kecepatan, dan gaya memerintah.

Kata Kunci : Kepemimpinan, *Emotional Quetiont*, Sikap Tawadhu'